

# BOLETÍN INFORMATIVO N° 181

## RECUPERACIÓN DE BICICLETA.



**Marzo 2 del 2025.** En el marco del Plan de Seguridad y Convivencia Ciudadana liderado por la Alcaldesa Municipal y el Comando de Policía de Cajicá logró con éxito la recuperación de una bicicleta.

Durante labores de patrullaje en el sector El Rocío, la Policía de Cajicá fue abordada por una ciudadana, quien manifestó que días atrás le habían hurtado su bicicleta y que había logrado identificarla en estado de abandono en el sector Chuntame. Atendiendo la información proporcionada, el cuadrante se dirigió al lugar señalado junto con la denunciante, donde encontraron la bicicleta en estado de abandono. La ciudadana presentó la factura de compra, la tarjeta de propiedad y la denuncia por hurto, acreditando su legítima propiedad sobre la bicicleta.

Ante la situación, se procedió con la recuperación del bien y su traslado a la Estación de Policía para el debido procedimiento, tras lo cual la bicicleta fue entregada a su propietaria.

